

Der DSP.6 ist ein kompakter Trockentrenntisch von ICS-CONTEC, der als wichtiger Bestandteil der Kabelgranulieranlage C-MD dient. Er ermöglicht die Rückgewinnung von Metallen aus Kabelmahlgut durch die Trennung von schweren und leichten Fraktionen. Die Trennung basiert auf dem Prinzip der Windsichtung, bei dem die Siebneigung und die Unterluft in zwei entgegengesetzte Richtungen wirken. Diese Parameter können stufenlos angepasst werden, um den Trenntisch optimal auf verschiedene Materialien einzustellen.

The DSP.6 is a compact dry separation table from ICS-CONTEC, which serves as an important component of the cable granulation plant C-MD. It enables the recovery of metals from cable granulate by separating heavy and light fractions. The separation is based on the principle of air classification, where the screen inclination and the under-air act in two opposite directions. These parameters can be adjusted continuously to optimize the separation table for different materials.



- m Installierte Leistung [kW]: 4,84
- Gewicht [kg]: 453
 - Abmessungen LxBxH [mm]: 1.210 x 1.305 x 1.990
- Podestkonstruktion
- Fördersystem
- Steuerpult
- Trenntisch DS.6

- Platform construction
- Conveyor
- Control panel
- Separating table DS.6



